



La Radio Télévision d'Etat au Cameroun (CRTV) est secouée par un scandale de recrutement frauduleux qui a récemment éclaté. Charles Ndongo, le Directeur Général de la CRTV, a pris la décision d'ordonner un audit de tous les contrats des employés suite à la découverte d'un réseau de recrutement douteux.

Ce réseau aurait été démasqué suite aux plaintes déposées par plusieurs jeunes qui affirment avoir été arnaqués par un certain Adamou, un employé des ressources humaines de la CRTV. Selon les informations rapportées, Adamou aurait créé un réseau où il demandait la somme de 2 500 000 FCFA aux jeunes pour faciliter leur recrutement à la CRTV. Pour rassurer les victimes, il les présentait à un certain TSOUNGUI, qui travaillerait à la CRTV et qui aurait été recruté grâce à ce même réseau.

Le pot aux roses a été découvert lorsque l'un des jeunes arnaqués, après avoir versé 1 000 000 FCFA, n'a jamais été recruté et a exigé le remboursement de son argent. Confronté à des menaces et des chantages, il a finalement porté plainte. D'autres personnes victimes du même réseau ont également déposé plainte.

Face à la gravité de la situation, le Directeur Général de la CRTV, Charles Ndongo, a pris les choses en main en ordonnant un audit complet des contrats de tous les employés de la CRTV à travers tout le pays. Pour mener à bien cet audit, une somme de 75 millions de FCFA aurait été

débloquée.

La CRTV est actuellement plongée dans la panique, selon les informations obtenues par cameroun24. Il y a des craintes que cet audit entraîne des conséquences néfastes pour des personnes qui n'étaient pas impliquées dans ce réseau mais qui ont utilisé d'autres méthodes frauduleuses pour être recrutées. Il est de notoriété publique que plusieurs employés de la CRTV travaillent avec de faux diplômes. Récemment, un enseignant dans le Nord du pays a dénoncé un journaliste de la CRTV qui aurait utilisé son baccalauréat pour se faire passer pour lui.

Ce scandale de recrutement frauduleux ébranle profondément la CRTV, qui se retrouve confrontée à des accusations de corruption et de manipulation des procédures de recrutement. L'audit ordonné par le Directeur Général est un signal fort de sa volonté de faire toute la lumière sur cette affaire et de remédier aux pratiques illégales au sein de la CRTV.